

***Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen***

***Beiräte wählen ihre Ortsamtsleiter/-innen selbst!***

In der Folge eines Verwaltungsgerichtsbeschlusses zur Besetzung einer Ortsamtsleiterstelle gibt es unterschiedliche Ansichten darüber, wie das jetzt im Gesetz festgelegte Verfahren zur Besetzung einer Ortsamtsleiterstelle richtig durchzuführen ist. Es besteht weitgehende Einigkeit darüber, dass die Beiräte ihre Ortsamtsleitung künftig selbst wählen sollten.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, bis zum 30. September 2006 einen Gesetzentwurf zur Änderung des Ortsgesetzes über Ortsämter und Beiräte vorzulegen, der bestimmt, dass Ortsamtsleiterinnen und Ortsamtsleiter durch die jeweiligen Beiräte gewählt werden.

Elisabeth Wargalla, Dr. Matthias Güldner,  
Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen